

DIE LINKE. Großbeeren

Gemeindepolitik ist nicht Parteienpolitik, deshalb ist unser Maßstab:

- Die Orientierung an den Interessen unserer Einwohner!
- Großbeeren soll sich als beliebter Wohnort und Standort für Unternehmensansiedlungen weiter gut entwickeln und attraktiver werden.

Wir machen keine leeren Versprechungen, sondern setzen uns ein für eine sachbezogene und konstruktive Zusammenarbeit in den kommunalen Gremien mit allen Mitgliedern der Gemeindevertretung über alle Fraktionsgrenzen hinweg.

Unsere Kandidaten für die Wahl der Gemeindevertretung:

1. Dr. Irene Pacholik

2. Constanze Krause

3. Michael Marx



Qualitätsmanagement-
beauftragte,
DIE LINKE



Archivarin,
parteilos



Bürokaufmann,
parteilos

**Dr. Irene Pacholik kandidiert auch für den
Kreistag Teltow-Fläming**

www.original-sozial.de

Wir stehen ein für:

DIE LINKE.

- die Förderung und weitere Entwicklung aller Orts- und Gemeindeteile, bessere Verkehrsanbindung sowie den Erhalt gemeindlicher Einrichtungen, wie z.B. Schule, Sporthalle, KITA's, Jugendclubs, Bibliothek, Gemeindegärten, Gemeinschafts- und Vereinshäuser, Rentnertreff, Feuerwehren ...
- die weitere Unterstützung der ortsansässigen Vereine und Einrichtungen, die mit vielfältigen und attraktiven Angeboten für eine sinnvolle Freizeitgestaltung das gleichberechtigte Miteinander aller Einwohner der Gemeinde fördern und kriminellen sowie extremistischen Tendenzen vorbeugen
- die Berücksichtigung der Bürgerinteressen bei den Beschlüssen der Gemeindevertretung im Rahmen der Möglichkeiten und der Finanzkraft der Gemeinde sowie die Beibehaltung der Bürgerfragestunde in jeder Gemeindevertretersitzung
- eine transparente Gemeindepolitik und dafür, dass interessierte Bürgerinnen und Bürger zu ermutigen, sich in Entscheidungsprozesse einzubringen

Sachkompetenz und Engagement im o.g. Sinne hat sich durchgesetzt.

Bisher war Dr. Irene Pacholik Einzelkämpferin unserer Partei in der Gemeindevertretung Großbeeren. Gemeinsam mit den anderen Gemeindevertretern hat sie viel auf den Weg gebracht und seit 1990 die Weichen für die gute Entwicklung von Großbeeren gestellt.

Diesen erfolgreichen Weg möchten wir als Fraktion weitergehen!

**Gemeinsam mit n(N)euem und a(A)ltem
Großbeeren l(i)ebenswert gestalten!**